

PC-geleitet tanken

Seit einem knapp vermiedenen Motorschaden und dem Rat des Kfz-Meisters bin ich ein anderer Autofahrer. Nicht dass ich meine behutsame Fahrweise geändert hätte. Sie ist für Fahrer meines Modells ohnehin untypisch. Nein, ich tanke jetzt PC-geleitet. Wieso? Der von meinem Kfz-Meister empfohlene Supersupermarkensprit ist nicht nur teurer als mein Gewohnheitssprit, sondern seine Preise variieren auch heftig, örtlich von Tankstelle zu Tankstelle und zeitlich mehrmals am Tag. Jetzt hilft mir der PC weiter. Dank Markttransparenzstelle für Kraftstoff (MTS-K) zeigen nämlich nicht weniger als 50 Internetportale die aktuellen Spritpreise im gewünschten Radius von 5, 10 oder mehr Kilometern an. Dank solchem PC-Wissen verzichte ich gern auf die nahe Bequemtankstelle und fahre lieber 4,1 km weiter, über die südliche Stadtgrenze hinaus. Dort ist mein Supersupermarkensprit 10 bis 13 Cent/l billiger. Bringt bei 60 Litern 6,00 bis 7,80 Euro Ersparnis! Wären da nicht die Nörgler im Internet, die 102 Oktan für blanken Unsinn halten... HOS